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РЕФЕРАТ 
 

Дипломная работа: 67 страниц, 2 рисунка, 15 таблиц, 27 источников, 9 

приложений. 

 

КРЕДИТ, КРЕДИТОВАНИЕ, КОРПОРАТИВНЫЕ КЛИЕНТЫ, 

ПРОЦЕНТНАЯ СТАВКА ПО КРЕДИТУ, ПРОЦЕНТНЫЕ ДОХОДЫ, СТАВКА 

РЕФИНАНСИРОВАНИЯ, КРЕДИТНАЯ ЗАДОЛЖЕННОСТЬ. 

 

Объект исследования – деятельность ОАО ”АСБ Беларусбанк“ по 

кредитованию корпоративных клиентов. 

Предмет исследования – кредитование корпоративных клиентов. 

Цель работы – разработать предложения по развитию и совершенствованию 

кредитования корпоративных клиентов в ОАО ”АСБ Беларусбанк “. 

Задачи исследования: 

1) исследовать сущность, виды и роль кредитования корпоративных 

клиентов; 

2) изучить организацию деятельности банка по кредитованию 

корпоративных клиентов; 

3) рассмотреть методики анализа банковского кредитования корпоративных 

клиентов; 

4) провести анализ развития кредитования корпоративных клиентов банками; 

5) провести анализ развития и оценить эффективность кредитования 

корпоративных клиентов в ОАО ”АСБ Беларусбанк“. 

6) определить направления развития деятельности ОАО ”АСБ Беларусбанк“ 

по кредитованию корпоративных клиентов. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчётно-аналитический 

материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 

все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 

методологические и методические положения и концепции сопровождаются 

ссылками на их авторов. 

 

 

_________________ 

(подпись студента)  



SUMMARY 
 

Graduate work: 67 pages, 2 figures, 15 tables, 27 sources, 9 applications. 

 

LOAN, LOAN, CORPORATE CLIENTS, LOAN INTEREST RATE, INTEREST 

INCOME, REFINANCE RATE, LOAN DEBT. 

 

The object of the research is the activity of JSC ”ASB Belarusbank“ in lending to 

corporate clients. 

The subject of the research is lending to corporate clients. 

The purpose of the work is to develop proposals for the development and 

improvement of lending to corporate clients at JSC ”ASB Belarusbank“. 

Research objectives: 

1) explore the nature, types and role of lending to corporate clients; 

2) study the organization of the bank's lending to corporate clients; 

3) consider methods for analyzing bank lending to corporate clients; 

4) analyze the development of lending to corporate clients by banks; 

5) to analyze and evaluate the effectiveness of lending to corporate clients at JSC 

”ASB Belarusbank“. 

 6) to consider the directions of development of the activities of JSC ” ASB 

Belarusbank“. 

The author of the work confirms that the calculation and analytical material given 

in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 

theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from 

literary and other sources are accompanied by references to their authors. 
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